



México presenta un proyecto de presupuesto para 2025 que reduce el déficit fiscal

- La Secretaría de Hacienda busca reducir la brecha presupuestal a 3.9% del PIB
- Los retos incluyen compromisos de gasto con entidades públicas



El gobierno de México dijo el viernes que reducirá el déficit fiscal el próximo año, mientras la presidenta Claudia Sheinbaum se compromete a impulsar los programas sociales y apoyar a la fuertemente endeudada empresa estatal Petróleos Mexicanos.

La administración se fijará como objetivo una brecha presupuestaria equivalente al 3,9% del producto interior bruto en 2025, menos que el déficit estimado del 5,9% para este año, según la propuesta que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, presentó al Congreso. El ministerio prevé un superávit fiscal primario -que excluye el pago de la deuda- del 0,6% del PIB el próximo año, desde el déficit previsto del 1,4% en 2024, según el plan que requiere la aprobación de los legisladores.

[Mexico Unveils 2025 Budget Proposal That Narrows Fiscal Deficit - Bloomberg](#)